

# Trauer um Karl-Heinz Drygala: DRK Herten zollt ewigem Mitglied Respekt

**Herten.** Karl-Heinz Drygala war ein Urgestein des Hertener Deutschen Roten Kreuzes. Der Stadtverband verlor einen guten Freund und leidenschaftlichen Ehrenamtler.

Von Vincent Rastfeld

**K**arl Heinz Drygala war aus dem DRK-Stadtverband Herten nicht wegzudenken. Knapp 68 Jahre lang setzte er sich leidenschaftlich für sein Ehrenamt ein. Am 28.8.2024 starb er im Alter von 84 Jahren nach kurzer schwerer Krankheit in einem Hertener Krankenhaus.

„Für Karl-Heinz war gelebte Menschlichkeit das größte Gut“, sagt Thomas Wende, Leiter des Stadtverbands Herten. „Er war bis ins hohe Alter fürs DRK tätig und bei vielen Bürgerinnen und Bürgern in Westerholt beliebt und bekannt.“

Bis zum Schluss hat sich Karl-Heinz Drygala engagiert. „Dreimal im Jahr hat er auch bei den Straßenläufen des SUS Bertlich mitgeholfen“, sagt Thomas Wende. Alle Streckenposten abfahren und sie mit Getränken und Essen versorgen; das war für ihn Ehrensache.

Auch bei Sanitätswachdiensten, Altkleidersammlungen oder Blutspendeterminen war er mit großer Begeisterung im Einsatz, fügt Wende hinzu.

„Seine Kameradinnen und Kameraden schätzten ihn nicht nur als verlässlichen Partner, sondern auch als Freund, der immer zur Stelle war, wenn Hilfe gebraucht wurde.“ Karl-Heinz Drygala



**Karl-Heinz Drygala: 27.11.1939 - 28.8.2024**

FOTO PRIVAT

wurde am 27. November 1939 im Osten Berlins geboren. In Kindertagen floh seine Familie aus der neu gegründeten DDR nach Herten-Westerholt. Dem mittlerweile im Hertener Stadtverband aufgegangenen DRK-Verband in Westerholt trat er 1956 bei.

In Herten lernte Karl-Heinz Drygala seine Ehefrau Brigitte kennen.

Auch sie stammte aus Berlin und war eigentlich nur zu Besuch in der Stadt. Aus Liebe zu ihrem Karl-Heinz zog sie ins Ruhrgebiet. Gemeinsam gründeten Sie eine Familie in Herten. Vier Kinder mitsamt Enkeln und Großen-



**Karl-Heinz Drygala (vorne rechts im Bild) im Einsatz: Ort und Zeitpunkt sind leider nicht mehr bekannt. Das Bild stammt aus der Familien-Sammlung der Drygalas. Angesichts der Uniform schätzt Thomas Wende, dass es in den 80ern aufgenommen wurde.**

FOTO PRIVAT

keln krönten ihre 65-jährige Ehe. Brigitte Drygala engagierte sich ebenfalls mit Herzblut im DRK in Herten.

40 Jahre war sie im Verband aktiv. Sie verstarb im März dieses Jahres.

Mit Karl-Heinz Drygala verlieren die Stadt Herten und das DRK „einen Menschen, der sein Leben dem Dienst am Nächsten gewidmet hat“, so Thomas Wende. „Er wird vielen in Erinnerung bleiben als ein Mann, der nicht nur in Worten, sondern vor allem in Taten für die Werte des Roten Kreuzes eingetreten ist.“

Die Beisetzung von Karl-Heinz Drygala wird Anfang Oktober auf einem Hertener Friedhof stattfinden. Die Familie bittet von Kranz- und Blumenspenden abzusehen.